

A stimmige Musi und a griabiga Schmaatz

Gaustammtisch der Waldgau-Trachtler bei den „Gotthardsbergern“ Kirchberg i. Wald
zum dritten Mal im Amthof



Drei Jahre sind ins Land gezogen, seit der Trachtenverein Gotthardsbergler Kirchberg Ausrichter eines Gaustammtisches war. Gerne war der Bayerische Waldgau auch heuer wieder (insgesamt zum dritten Mal) zu Gast im Amthof, „beim Danzer“, wie es der Volksmund besagt. Der Trachtenverein nutzt das geschichtsträchtige Gebäude seit Jahren als Vereinsheim und haucht ihm dadurch neues Leben ein. Zu fünf Gaustammtischen pro Jahr lädt der Bayerische Waldgau seine Mitglieder alljährlich ein.



Eine gut gefüllte Gaststube mit rund 70 Trachtlern konnte Gotthardsbergler-Vorsitzender Manfred Zaglauer willkommen heißen. Sein spezieller Gruß galt Gauvorstand Andreas Tax mit seinen Vorstandskollegen sowie die Patenvereine aus Raindorf und Spiegelau. Auch Tax entbot seine Willkommensgrüße, besonders an das Gauehrenmitglied Hilde Herzog aus Spiegelau, und dankte dem Verein für die Ausrichtung der Zusammenkunft. Da zeitgleich mit dem Gaustammtisch die Verkündigung des neuen Papstes Leo XIV. einherging, nahm er kurz Bezug dazu. „Der Glaube gehört für uns Trachtler auch dazu. Die erfolgreiche Papstwahl ist ein freudiges Ereignis in einer hektischen Zeit“, sagte er.



Überaus musikalisch gestalteten sich dann die nächsten Stunden. Mit ihren Instrumenten unterhielten gekonnt die „Woidherz-Musikanten“ (Bianca Zaglauer, Stefan Kopp, Lucia Ortbauer, Daniela Sitzberger, Manfred Eiberweiser, Gerlinde Strasser und Marion Wittenzellner) in verschiedenen Gruppierungen sowie die Familienmusik Schreiner (Romana Zaglauer, Marina und Sabrina Schreiner) mit abwechslungsreichen Liedern und Instrumentalstücken die Gäste. Bei guter Bewirtung mit Brotzeiten und Getränken durch die Trachtler-Mannschaft sowie angeregter Unterhaltung über aktuelle Themen machte sich eine griabige Stimmung breit. Der nächste Gaustimmtisch findet am 3. Juli im Gasthaus Tannenecker/Absetz in Haibühl statt.

